

RUDERBUND SAAR E.V.

Landesverband RUDERN im Landessportverband des Saarlandes
Mitglied im Deutschen Ruderverband



Im Saarland, in unmittelbarer Nähe zur Saarschleife liegt das **BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE** (*ehemals bekannt als Wassersportheim Dr. Iven*) in Dreisbach/Saar in naturnaher, absolut ruhiger und idyllischer Lage direkt an der Saar.



Eigener Anleger direkt an der Saar

Ob Rudern, Kanu, Kajak, Schwimmen, Tennis, Wandern, Radfahren, Basket- oder Volleyball – das **BOOTSHAUS AN DER SAARSCHLEIFE** bietet Sport und Erholung pur zu jeder Jahreszeit.

Das im Mai 2010 von Grund auf **renovierte** **Bootshaus an der Saarschleife** bietet mit **großer Bootshalle**, gemütlichen Aufenthaltsräumen und Gastzimmern, einem Biergarten und einer **großen Terrasse** perfekte Unterbringungs- und Aufenthaltsmöglichkeiten für auch große Gruppen.

Für die **ambitionierte Trainingsmannschaft** bedeutet das Umfeld des **BOOTSHAUSES** optimale Bedingungen :

Insgesamt **23 km** schleusenfreie Wasserstrecke für Ausdauer- und Regattatraining für die Wassersportler – aber auch andere Sportler - mit **eigenem Anleger** und Bootssteg stehen bereit : in der Bootshalle ist ausreichend Platz für Gastboote, die mitgebracht werden können.

Hindenburgstrasse 65 66119 Saarbrücken VR 2995 AG Saarbrücken

1. Vorsitzender Karsten Bach 2. Vorsitzender Hans-Jürgen Förster

Telefon / Fax 0681 584 60 86 www.ruderbund.de und www.resaar.de und www.srg-undine.de

RUDERBUND SAAR E.V.

Landesverband RUDERN im Landessportverband des Saarlandes
Mitglied im Deutschen Ruderverband



Für den **Wanderruder und Breitensportler** sind 3 GIG Doppel-Vierer, 1 Riemen-Vierer, 1 GIG Doppelzweier mit Steuermann sowie mehrere Einer vorhanden und ruderbereit (Bestand Ruderbund Saar). Natürlich sind Blätter und Riemen sowie Zubehör vorhanden.

Trainingsmannschaften können ihre Boote mitbringen und großräumig und sicher lagern : ein eigenes Außenlager nimmt bis zu 20 Boote auf.

Im **Fitness- und Wellnessbereich** wartet die hauseigene Sauna darauf, die angespannten Muskeln der Sportler zu lösen. Großzügige und moderne Sanitäranlagen stehen den Mannschaften zur Verfügung.

Mit **Betten** für bis zu 30 Personen in Mehrbett-Zimmern mit eigenem Bad/WC und einem **großen Restaurantbereich für > 100 Personen** sowie einer großen Freiterrasse bietet das geräumige Haus einen guten Komfort für alle Gäste.



Aufenthaltsraum im BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE

RUDERBUND SAAR E.V.

Landesverband RUDERN im Landessportverband des Saarlandes
Mitglied im Deutschen Ruderverband

Neben dem Haus steht eine **moderne** (Baujahr 2005) **Mehrzweck-Feldanlage** die für **Volleyball, Basketball, Tennis und Mini-Fußball** genutzt werden kann zur Verfügung.

Hier können Spiele verschiedener Art zur Ergänzung oder auch nur zum Ausgleich durchgeführt werden.

Bei schlechtem Wetter lockt das nahegelegene und supermoderne **Hallenbad** von Merzig mit vielerlei Möglichkeiten, Sport zu treiben.



Hallenbad mit Wellnessbereich in Merzig (6 km)

In der Nähe von Dreisbach sind Merzig, **die Keramik-Stadt Mettlach** mit seiner Porzellanmanufaktur und –museum **KERAVISION**, die idyllische Altstadt vom **Weinort Saarburg** sowie die Winzerregionen an Saar und Mosel lohnenswerte Nahziele.

Der gut ausgebauten und erschlossene **Saar-Radwanderweg** welcher rund um die idyllische Saarschleife führt, geht direkt vor dem **BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE** in DREISBACH vorbei. Von hier aus sind Touren bis ins nahe Luxemburg oder nach Lothringen oder einfach entlang der Saar flussauf oder –ab möglich.

Auch Drachenboot-Teams, RadfahrerInnen und Wanderer sind im **BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE** jederzeit gerne willkommen.



05/08/2008

Große Wiese mit Biergarten rund um das **BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE**

Hindenburgstrasse 65 66119 Saarbrücken VR 2995 AG Saarbrücken

1. Vorsitzender Karsten Bach 2. Vorsitzender Hans-Jürgen Förster

Telefon / Fax 0681 584 60 86 www.ruderbund.de und www.rcsaar.de und www.srg-undine.de

RUDERBUND SAAR E.V.

Landesverband RUDERN im Landessportverband des Saarlandes
Mitglied im Deutschen Ruderverband

Das **BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE** in DREISBACH ist optimal geeignet für alle Sportler und Sportbegeisterte welche die Sportarten

- Rudern
- Kanu und/oder Kajak
- Radfahren
- Mountainbiking
- Inlineskaten
- Wandern
- Drachenbootfahren
- Tennis
- Basket- oder Volleyball

lieben und in verkehrsberuhigter, landschaftlich idyllischer und **absolut ruhiger** Umgebung inmitten der Natur ausüben möchten.

Gut und schnell erreichbar ist das **BOOTSHAUS an der SAARSCHLEIFE** über die Autobahn A 620 Saarbrücken-Luxemburg, AS Merzig-Schwemlingen.

Von dort führt der Weg über Ballern nach Schwemlingen, im Ort rechts abbiegen und der Beschilderung **SAARSCHLEIFE** folgen bis Dreisbach.

Anfragen sind erbeten an :

Karsten Bach / 1. Vorsitzender Ruderbund Saar e.V. :

E-Mail : karsten.bach@nettmail.de

Telefon 0049 (0) 174 317 69 70

Belegungs- und Buchungsanfragen :

Matthias Schömann-Finck

E-Mail : matthias@schnellundleicht.com

Telefon : 0049 (0) 176 23 42 7110